

125. Delegiertenversammlung EASV in Degersheim

Am 25. März begrüßte Martin Schneider 141 Delegierte aus 78 Sektionen bei 2 entschuldigtem des EASV, Vertreter aus Politik und Behörde, zur Jubiläumsversammlung in Degersheim. Die Begrüssung wurde untermalt durch den Musikverein Harmonie Degersheim.

Mit eindringlichen Worten zog Martin gleich zu Beginn die anwesenden in seinen Bann.

Wie bereits 2022 lauschten die Mitglieder aufmerksam seinen Ausführungen, welche durch seine ruhige sachliche Art das Publikum erreichte.

Grussworte

Der Alt-Internationale und Vereinspräsident des ASV Degersheim Gerold Pfister begrüßte die Anwesenden. In seinen Grussworten stellte er seinen Verein vor und wünschte sämtlichen beteiligten einen angenehmen Versammlungsverlauf.

Ebenso begrüßte Frau Kantonsrätin Monika Scherrer aus Degersheim die Delegierten und Gäste.

Eine unterhaltsame Vorstellung der Gemeinde trug der Gemeindepräsident Herr Andreas Baumann vor, in welcher er seine Gemeinde mit einem Vergleich zu einer Zielscheibe präsentierte.

Vor dem eigentlichen Geschäft verabschiedete sich die Musikgesellschaft mit dem zum 100jährigen Jubiläum des Eidgenössischen Armbrustschützenverbandes EASV komponierten Marsch «Vollträffer» von Christoph Walter.

Nachdem die Traktandenliste genehmigt wurde, konnten sämtliche Geschäfte reibungslos erledigt werden.

Sämtliche **Anträge** wurden angenommen

Doppelmitgliedschaft Artikel 2.5

Antrag: in der gleichen Disziplin soll eine Mehrfachmitgliedschaft (Aktiv-A-/B- Mitgliedschaft) ermöglicht werden.

Der Antrag wird mit 111 Stimmen angenommen

Antrag auf Statutenänderung - Beschickungsrecht Artikel 3.3, Absatz 3

Änderung - Streichung „pro Disziplin (10m / 30m)“

Der Antrag wird mit 124 Stimmen angenommen

Antrag auf Statutenänderung Artikel 3.5 «Vorstand» und Artikel 3.9 «Athlet*innenrat» (neu)

Der Antrag wird mit 138 Stimmen angenommen

Antrag auf Statutenänderung Artikel 1.7 «Ethik»

Der Antrag wird mit 134 Stimmen angenommen

Antrag auf Änderung Geschäfts- und Verwaltungsreglement, Artikel 2, 3 und 4

Der Antrag wird mit einer Gegenstimme angenommen

Antrag VV EASV auf Statutenänderung Artikel 4, Absatz 5

Das Veteranenalter beginnt mit demjenigen Jahr, in welchem das 55. Altersjahr erreicht wird.

Der Antrag wird mit 126 Stimmen angenommen

Ernennung zu Ehrenmitgliedern

Infolge ihrer ausserordentlichen Leistungen am EASF 2022 in Neuwilten wurden die beiden CO-Präsidenten **Andreas Häberli und Roland Ravelli** zu Ehrenmitgliedern des EASV ernannt.

Sichtlich gerührt nahmen die neuen Ehrenmitglieder die Auszeichnung in Empfang.

Sämtliche Vorstandsmitglieder wurden unter Applaus wieder gewählt.

Des Weiteren konnte in der Person von **Erich Röthlin** ein Präsident für die **Disziplinarkommission** gewonnen werden.

Einen Beitrag zur Bewältigung der Unkosten im Rahmen der Sanierung des Schützenhauses durfte die Sektion Degersheim in Empfang nehmen.

Die Wanderpreise in Form einer Armbrust gestiftet durch die Firmen Winzeler und Scherrer gingen an Buhwil-Neukirch und Horgen.

Im Volksschiessen bei dem Hansueli Tschiemer grosse Aktivität an den Tag legt gingen die Preise an Rümlang und Oppligen-Kiesen.

Die Verdienstmedaille des EASV für Verdienste rund um das Armbrustwesen wurde an 19 Kameradinnen und Kameraden verliehen.

Neue Homepage EASV

In kurzen Sätzen stellte der Eidgenössische Schützenmeister Renato Harlacher die neue Homepage des EASV vor. Dabei wies er darauf hin, dass noch einige Daten zu ergänzen resp. zu korrigieren sind. Seine Ausführungen zum bevorstehenden Jubiläumswettkampf fanden ebenfalls die Zuhörer.

Ein Tagungsort für 2024 ist noch ausstehend

Kurz vor 14 Uhr durfte Martin Schneider eine in allen Punkten gelungene Delegiertenversammlung schliessen.

(fs) 26.03.2023